

UPZ Mushola An Nur Rejasari Rayakan Harlah ke-1

Narsono Son - REJASARI.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 26, 2025 - 20:01



UPZ Mushola An Nur Rejasari Rayakan Harlah ke-1

REJASARI - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Mushola An Nur, Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, merayakan Hari Lahir (Harlah) ke-1 yang seharusnya pada tanggal 16 Januari 2025, akan tetapi baru dilaksanakan pada Minggu sore (26/01/2025).

Syukur Harlah itu, dilaksanakan dalam rangka pengajian rutin akhir bulan bersama KH Qodir, Wakil Ketua 4 Baznas Kabupaten Banyumas.



Acara Harlah ke-1 (16 Januari 2024 - 2025) UPZ Mushola An Nur dihadiri oleh penasehat, pembina, pengurus, petugas UPZ An Nur, jamaah, warga masyarakat sekitar Mushola An Nur. dan undangan lainnya.

Dalam tauziahnya, KH Qodir menyampaikan tentang manfaat orang yang menunaikan zakat, infaq, dan sedekah bagi muzaki dan juga bagi mustahik. Beliau juga membahas tentang kewajiban sholat dan gerakan-gerakan sholat yang memiliki manfaat bagi kesehatan. Sholat adalah kewajiban, dalam pelaksanaan sholat didalamnya ternyata kebutuhan umat, seperti doa pada saat duduk diantara dua sujud.

Ceremoni Harlah dilakukan dengan doa syukur dan pemotongan tumpeng oleh Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah, yang kemudian diserahkan kepada kesepuhan setempat, juga Imam Mushola An Nur.

Pemotongan tumpeng syukur, juga dilakukan oleh Bendahara UPZ An Nur, Sri Wakhyuni, dan diserahkan kepada KH Qodir. Pemotongan tumpeng selanjutnya dilakukan oleh Ust Daryanto dan diserahkan kepada jamaah mushola. Prosesi pemotongan tumpeng diiringi dengan sholawat nabi bersama-sama.

Dalam kesempatan ini, Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah, menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan UPZ An Nur.

"kehadiran UPZ An Nur dapat terus menebar manfaat bagi masyarakat, khususnya dalam pengelolaan zakat, infaq, dan sedekah," Pungkas Harapnya.

Lebih lanjut, Selamat ulang tahun UPZ An Nur, semoga kehadirannya terus membawa manfaat bagi masyarakat, dan setiap tahunnya membawa keberkahan

dan kesuksesan dalam memenuhi misi mulia untuk kesejahteraan Umat. Dengan Cinta, Kita Membangun Kebaikan. Berbagi Berkah, Menebar Kebahagiaan. Dari Zakat Infaq dan Sedekah Untuk Kesejahteraan Umat, Komitmen Tanpa Batas untuk Kemanusiaan. Terus Keberlanjutan dalam Amanah dan Kebaikan sebagai Amil Tim UPZ An Nur Purwokerto Barat.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)